

# presse

---

## **Frank-Walter Steinmeier zum Vorsitzenden gewählt**

Der Pressesprecher der SPD-Bundestagsfraktion Hannes Schwarz teilt mit:

Frank-Walter Steinmeier ist heute mit großer Mehrheit zum Vorsitzenden der SPD-Bundestagsfraktion wiedergewählt worden.

In geheimer Wahl erhielt er von 190 abgegebenen gültigen Stimmen 173 Ja-Stimmen – das sind 91 Prozent. 12 Abgeordnete stimmten mit Nein und fünf enthielten sich.

Frank-Walter Steinmeier hat das Amt bereits seit September 2009 inne.